
 

  

 

 

 

 
 

■ 宮本 和寿会員 お誕生祝い 

■ 山崎 和雄会員 ご結婚記念 
 

 
 

■ さいたま市手をつなぐ育成会岩槻支部長 黒沢様 

 

 

皆様こんにちは、手をつなぐ育成会黒澤様

ようこそお越し下さいました、後ほど宜しく

お願いいたします。毎日毎日暑いですが、涼

しくなるのはお彼岸が過ぎなければ無理かも

しれませんね。            

さて、先週の岩槻まつり例会では大変ご苦

労さまでした。多くの会員の皆様方に参加し

ていただき、販売はとても順調に進み、丁度良い時間で終了できました。

特に遠藤光治奉仕プロジエクト担当理事、阿津沢清会員増強担当理事、テ

ント、テーブル等の提供して頂き誠に有難うございました。决算報告はど

うでしょうか、手をつなぐ育成会への奉仕目標、近い数字が出たでしょう

か,会員の皆様方大変苦労さまでした。 

8月も終わり近くなりますが猛暑と第100回全国高等野球選手権記念大会

が8月21日大阪桐蔭高校2度目の春夏優勝で終了しました。我が埼玉県代表

の浦和学院と埼玉徳栄高校の2校は非常に残念でしたが楽しむことが出来

ました。又、今大会大いに注目度が上がりましたのが秋田県代表金足農業

高等学校で前評判は好投手である吉田輝星君、選手交代もなく9人で酷暑

の甲子園での活躍が見事な活躍で又秋田勢103年ぶり决勝進出で、大変感

動をいただきました。 

 暑さのついでにこのような記事がありましたので猛暑経済は消費にどの

ような影響がみえるか7～9月の気温と家計消費の関係で、第1生命経済研

究所が20年分の7～9月期の国内総生産（ＧＤＰ）と、同じ時期の東京と大

阪の平均気温の関係を分折した処、気温が1度上がると、家計消費支出を

0.5％押し上げる効果があったようです。今年、観測史上最も暑かった

2010年と同程度の暑さになれば、家計消費支出4900億円ほど増えるようで

あります。7～9月ＧＤＰの実質成長率を0.2％程度押し上げると推測され

るそうです。又10～12月期秋以降の反動、個人消費が気になりますねと言

われております。又今年は西日本を中心に被害が直接、経済に影響を与え

る恐れも指摘されているようであります。 

 又、気象庁は24日、6～8月の平均気温（8月22日現時点）について、東

日本（関東甲信 東海 北陸）では平均値を1.6倍上回り、統計を取り始

めた1946年以降、最も高くなっていると発表されました。今年の夏は太平

洋高気圧の張り出しが強く、偏西風が蛇行し、本州付近が当たり暖かい空

気に覆われたことが影響したとみられるそうです。 

 最後に本日、大宮北東RCへ夜間例会に宮本幹事と共に表敬訪問に行って

参ります。  

本日の例会 
第1815例会 9月4日(火) 

９月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

第8例会 2018年9月4日発行 

会   場 鉄道博物館見学 

例会テーマ 補助金事業 

 児童養護施設いわつき 

担   当 地域社会奉仕委員会 
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第8例会 8月28日(火)1814号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ 補助金事業について 
担 当 地域社会奉仕委員会 
 

インスピレーションになろう 
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インスピレーションになろう 

 

お客様ご挨拶  

会長挨拶 小宮 勇会長 
会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 
担   当 米山委員会 
 

斉   唱 君が代･奉仕の理想 

ご来客紹介 小宮 勇会長 

結婚誕生祝 親睦活動委員会 

会 長 挨 拶 小宮 勇会長 

お客様挨拶 小宮 勇会長 

幹 事 報 告 宮本和寿幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

例会テーマ 外部卓話 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 丹野寿明例会委員長 

次回例会案内 
第1816例会 9月9日(日) 
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◆さいたま市手をつなぐ育成会  

 岩槻支部長 黒沢様 

皆さんこんにちは。岩槻祭りの時は、お世話になり

ました。有難うございました。育成会の皆さんも喜ん

で参加させていただきました。次回も機会があれば是

非、参加させて頂きたいと思います。有難うございま

した。  

 

 
 

1. 米山記念奨学会より、斎

藤公司会員にマルチプル

功労者8回目の表彰状が

又、菊池和彦会員にマル

チプル功労者３回の表彰

状が届きました。 

 清水常三会員に累計760,000円の領収書が届きまし

た。 

2. 米山記念奨学会より、我がクラブへ米山功労クラ

ブ28回28,000,000円の感謝状が届きました。 

3. 腎・アイバンク協会より創立30周年記念式典の案

内が届きました。 

 ・日時 10月20日(土) PM1:00～ 

 ・ロイヤルパインズホテル 会費 5,000円 

4. 9/3(月)6:30～ 会員増強・研修リーダー勉強会 

  ・北京亭 

5. 9/4(火)6:30～ 第6回 理事会   

 ・雅 致 

 

 

 
 

◆関根隆光会計 

1.年会費予算 既会員の予

算額6,960,000円のとこ

ろ、高橋勝次郎氏と豊住

昇二氏が前年末で退会、

星本幸男会員も実際に

は、上期年会費未納のま

ま、12月末にて退会、結果、－720,000円となる。

逆に新会員は下期3名のところ上期に熊木景会員、

飛田美佐子会員、増渕明会員が入会、下期に関口裕

美会員、萩原満久会員、加藤哲男会員が入会し、予

算が360,000円のところ、1,000,000円となりまし

た。因みに青山いづみ会員の代わりに熊木景会員が

入会して頂き、年会費は1年分そっくり肩代わりし

て頂きました。 

丹野年度 会計・監査報告  
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幹事報告 宮本和寿幹事 

お客様ご挨拶  
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米山記念奨学会よりクラ

ブへ28,000,000円のクラ

ブ寄付感謝状と斎藤公

司会員にマルチプル8回

目の表彰状が送られて

参りました。小宮会長より

伝達されました。斎藤委

員長そして会員皆様のご

協力に感謝致します。 
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 2.雑収入 段ボール売却代21,651円、3RC合同例会返

金分15,640円、ほか弁当の買取り、杉田政男会員

より卒寿の祝い金の内一部27,800円などがござい

ます。 

3.RI人頭分担金 値上がり分、会員増の為、当初予算

よりマイナスになっております。 

4.役員渉外費 去年菊池年度35周年記念のお返しの

為、会長・幹事周年記念登録料が多かった為 

5.クラブのパソコン破損の為、買い替え 

6.特別預かり金1,210,000円は理事会承認の上、返金

無しですべて消化済です。 

7.最終繰越金は396,772円となっております。 

(関根会計よりこの後詳細に説明が行われました。) 

 

◆藤堂 昇会計監査 

 

 

◆山崎和雄直前幹事 

 

 

 

◆阿津澤清会員増強委員会担当理事 

 本日、6:30より「焼肉やっ

ちゃん」に於いて、会員増強勉

強会を行う予定でしたが、会

長・幹事が大宮北東ロータリー

クラブへ表敬訪問の為、不在で

す。従って変更して9月3日(月)

に、6:30より北京亭にて行いま

すので、宜しくお願い致しま

す。 

 

◆増渕 明管理運営委員会担当理事 

 地区より「My Rotary」への登録の依頼が届いてお

ります。用紙を回覧致しますので、メールアドレス、

マイロータリーへの登録がな

されているか? 否かについて

回答して回覧して下さい。  

 

 

 

 

 

 

 

◆遠藤光治社会奉仕委員会担当理事   

 皆さん今日は、先日の「岩

槻まつりのチャリティーイベ

ント」には、ご協力ありがと

うございました。本日は岩槻

まつりチャリティーイベント

の結果と反省、そして来月9月

9日に行われます地区補助金事

業について話します。岩槻ま

つりでは、お陰様で一部門を

除きまして完売の売り上げが出来まして有難うござい

ました。 

内容につきましては、生ビール部門売り上げが

74,300円、流しそうめん部門は47,500円、チョコバナ

ナ・ポップコーン部門では73,300円、この中には飛田

さんが持って来て頂きました野菜の詰め放題の売り上

げも入っています。合計195,100円になります。そう

します と、30％のチャリティー金額は58,530円にな

りました。それに仕入れ金額と経費を差し引きます

と、お祝い金が菊池ガバナー補佐と小宮会長より頂き

ましたので10,674円の利益となりました、この金額は

クラブ会計に戻します。この事業で皆さんが楽しんで

くれたと思いますが、ロータリークラブの事業として

はどうか…と考えてしまいました。 

社会奉仕としては、イベントと事業を主催する側と

それを利用する側の両方が喜んでもらえる事業がいい

のかなと思いました。そうしますと、今回のイベント

を反省してみますと、 生ビール部門とチョコバナ

ナ・ポップコーン部門では利益が出ましたが、ロータ

リークラブの事業としてはどうかなぁ～と考えます。

しかし今回の流しそうめんは時間がなく赤字を出しま

したが家族連れで子供達が喜んでいるのを見ると他で

はなかなかできない経験を提供することが出来て良

かったと思いました。また今年度はクラブからの出費

は無く行いました。        

そこで、次年度が計画を考えるので有れば、流しそ

本日のテーマ 社会奉仕委員会担当例会  

委員会報告  
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去る7月20日寿々家にて、会

計 監 査 会 を 行 い、伝 票・帳

簿・通帳など詳細にチェック致

しました結果、適正である事

を認めました。平成30年8月

28日 会計監査 藤堂 昇 

只今、関根隆光会計並びに

藤堂 昇会計監査よりの報告

を受けて青少年交換の費用も

含め全て理事会の承認を通り

ましたので、報告致します。 

ご協力に感謝いたします。 
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うめんのレーンを増やして無料にて500人分位を用意

して時間と数量の限定でチャリティーイベントを行え

れば良いかなと思いました。結果ロータリークラブの

公共イメージに繋がるかと思います。 

 今度は来月、9月9日に行います、地区補助金を活用

事業で児童養護施設いわつきの子供達を鉄道博物館の

見学に連れていく事業について話します。 

予算は237,200円で内、地区補助金が156,800円出ま

すのでクラブ負担は80,400円となる予算で行います。 

 行程は児童養護施設に9時30分に集合して9時45分に出

発して鉄道博物館に10時45分に到着して11時から11時40

分で昼食を183ランチトレイン3・4号車でとります。 

そして12時10分から12時20分の間、鉄道ジオラマの予

約をしてあります。 

帰りは2時30分に鉄道博物館を出発して3時30分に児童

養護施設いわつきに到着して解散をする予定の工程に

なります。参加人数は小・中・高校生が45名、大人35

名（ロータリアン20名含む）約80名を予定しておりま

す、バスは高橋観光の30人乗りと27人乗り2台のバス

を使うので57名は乗っていけます、残りの人は電車を

利用してください、昼食の弁当は山形食品に頼んでバ

スに乗車するときに渡すか、現地の鉄道博物館の入場

の時に渡すか? 後日お知らせ致します。以上の予定に

て行いますので皆様のご協力をお願いします。 
 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

 

小宮  勇  先週、岩槻祭り例会、皆様、大変お

疲れ様でございました。ちょっぴり

涼しくなりましたが、体調に気を付

けてください。 

宮本 和寿  皆様に大変ご迷惑をお掛け致してお

ります。もうすぐ全快になります。 

遠藤 光治  岩槻まつりの時には、皆さんのご協

力ありがとうございました。 

阿津澤 清  祭りで忙しい月は終わりです。9月は

自治会で敬老の日のお祝いがありま

す。 

藤田 恵子  岩槻まつりお疲れ様でした。お陰様

でポップコーン・チョコバナナ大好

評でした。有難うございました。 

斎藤 公司  増渕さん、台湾土産ご馳走様。美味

しかったです。 

飛田美佐子  お祭り、大盛況で良かったです。 

増渕  明  先日の岩槻まつり例会、皆様、お疲

れ様でした。 

杉田 政男  猛暑、一休みです。台風21号が発生

しています。暑さは終わっていませ

ん。熱中症にご注意を。 

加藤 和正  誕生お祝いに感謝します! 

清水 常三  杉田さん、いつも写真有難うござい

ます。 

奥津 雅史  岩槻まつりお疲れ様でした!次は鉄道

博物館ですね!(^_-)-☆ 

藤堂  昇  気候の変化に皆さん、気を付けま

しょう。 

橋本かほる  岩槻まつり例会、とても楽しかった

です。又、来年も楽しみです。 

中里  仁  恵みの雨でしたね。 

山崎 和雄  ようやく涼しくなりましたね。 

関根 隆光   田中 徹夫   飯淵 昭二 

水戸  恵 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2018～’19年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   小宮  勇 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  宮本 和寿 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 山形 照之 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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ニコニコBOX金額報告  

8/28合計 ２７，０００円 

今年度累計 ２５１，０００円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/28免除 
2名 

30 
(2) 

20 
(2) 8 5 89.28% 

8/7修正 

免除2名 
30 
(2) 

20 
(2) 8 5 89.28% 

出席報告  
初めてのスマイル報告の飯淵昭二会員と出席報告

の斎藤公司会員、ご苦労様です。 


